



Jahresbericht 2014/15

Nach dem Rücktritt der bisherigen Athleten standen wir anfangs dieser Saison vor einem sportlichen Neuaufbau. Der Fokus lag dabei vor allem in der Juniorenförderung in der neuen Sparte Monobob sowie im 2er-Bob. Das vordergründige Ziel ist die Teilnahme an den olympischen Jugend-Winterspielen 2016 in Lillehammer. Ein grosses Ziel ist es, ein Olympia-Team für Pyeongchang 2018 zu stellen.

Es freut uns, dass wir Robin Neukom und Gabriel Ospelt als Monobobfahrer sowie Giuliano Meyer als 2er-Pilot gewinnen konnten. Als Anschieber für den 2er-Bob konnten wir Sebastian Kranz, Manuel Büchel und Roman Bieri begeistern.

Die Zusammenarbeit mit dem bestehenden Trainerteam Beat Hefti (Kraft-/Anschubtraining), Günter Wenaweser (Leichtathletik) und Roland Stephan (Bahntrainer) konnte erfreulicherweise fortgesetzt werden. Auch die Trainingsgemeinschaft mit Swisssliding wurde weitergeführt.

Am 30./31. Mai 2014 fand in Monaco der 85. Kongress des internationalen Bobverbandes (FIBT) statt. Unser Verband wurde durch Srecko Kranz vertreten. Wichtige Traktandenpunkte waren die Neuwahlen des Exekutivkomitees und des Schiedsgerichts. Unser Mitglied Philipp Schmid wurde für eine weitere Amtsdauer als Mitglied des Schiedsgerichts bestätigt.

Am Schaaner Sportfest vom 28.6.2014 waren wir mit der Bobanschubbahn von Beat Hefti vertreten, um Nachwuchstalente zu suchen.

Am 30. Oktober 2014 fand das Saisonopening im Gasthaus Au statt und es konnten zahlreiche Sponsoren, Gönner, Passivmitglieder und Pressevertreter begrüsst werden. Die Mannschaft und die Saisonziele 2014/15 wurden vorgestellt. Weiter stellten Peter Tinner und Martin Wachter den neuen Monobob von Swissbob vor. Anschliessend offerierte der Bobclub ein Nachtessen.

Am 31. Januar 2015 lud der Bobclub die Sponsoren/Gönner zum Sponsorenanlass in Innsbruck/Igls ein. Sämtliche Teilnehmer hatten die Gelegenheit, die Bahn persönlich durch eine Fahrt mit dem Taxibob zu erleben. Im Anschluss wurde unser neuer Monobob präsentiert, bevor es zum gemütlichen Teil mit einem Nachtessen überging.

Unsere Athleten haben in der Saison 2014/15 an folgenden Bahntrainings und Rennen teilgenommen:

27.10. – 30.10.2014: Bahntraining Königsee (Monobob)

Teilnehmer: Gabriel Ospelt

20.11. – 23.11.2014: Bahntraining Igls (Monobob)

Teilnehmer: Robin Neukom, Gabriel Ospelt, Giuliano Meyer (1 Schnuppertag)

05.12. – 07.12.2014: Bahntraining Königsee (Monobob)

Teilnehmer: Giuliano Meyer, Robin Neukom, Gabriel Ospelt

09.01. – 11.01.2015: Bahntraining St. Moritz (Monobob)

Teilnehmer: Giuliano Meyer, Robin Neukom, Gabriel Ospelt

01.02.2015: Bahntraining Igls (2er-Bob)

Teilnehmer: Giuliano Meyer (Pilot), Ramon Bieri (Anschieber)

04.02. – 08.02.2015: Internationale Trainingswoche in Altenberg (2er-Bob)

Teilnehmer: Giuliano Meyer (Pilot), Ramon Bieri (Anschieber)

08.02. – 13.02.2015: FIBT Youth Monobob Cup Königsee

Teilnehmer: Gabriel Ospelt (Rang 7 von 15 Teilnehmern)



16.02. – 22.02.2015: FIBT Youth Monobob Cup St. Moritz

Teilnehmer: Robin Neukom (Rang 11) und Gabriel Ospelt (Rang 7 von 16 Teilnehmern)

11.03. – 15.03.2015: Bahntraining Lillehammer (Monobob)

Teilnehmer: Gabriel Ospelt

Die jungen Athleten zeigten bei den Trainings und Rennen jeweils einen grossen Einsatz und es waren deutliche Steigerungen bei jedem Training/Rennen erkennbar. Leider blieben die Athleten von Stürzen nicht ganz verschont; diese liefen jedoch ohne grössere Verletzungen ab.

Am 28. April 2015 fand die gemeinsame Saisonanalyse (Vorstand, Trainer, Athleten) statt. Es zeigte sich, dass es für die jungen Athleten eine grosse Herausforderung ist, die Ausbildung bzw. den Beruf und den Bobsport unter einen Hut zu bringen. Aus diesem Grund konnten leider nicht immer alle Athleten an den Trainings bzw. Rennen teilnehmen. Es ist wichtig, dass die Piloten möglichst viele Fahrten auf verschiedenen Bahnen absolvieren, um die nötige Erfahrung zu erlangen. Weiter legen wir grossen Wert auf die athletische Entwicklung, die medizinische Betreuung sowie auf den Mental- und Ernährungsbereich. Generell werden wir weiter versuchen, neue Athleten für den Bobsport zu begeistern.

An dieser Stelle geht ein grosser Dank an alle Athleten, Trainer, Vorstandsmitglieder sowie an alle Helfer für ihren grossen Einsatz in der Saison 2014/15. Weiter danken wir speziell unseren Sponsoren und Gönnern für deren grosszügige Unterstützung.

BOB- & SKELETON-CLUB LIECHTENSTEIN